
公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１ 開催日時・場所及び出席者

１ 日 時 令和４年６月７日（火） 午前９時40分～午後０時25分

２ 場 所 公安委員会室、特別会議室 天 候 雨

３ 出 席 者 公安委員長以下３名

第２ 定例会議

警察本部出席者
本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務監、警備監、警察学校長

１ 提案事項

なし

２ 報告事項

(1) 広報誌「ふくしまの警察～県民とともに（令和４年（2022年）版）」の発行について

総務監から、広報誌発行の目的、構成等について報告があり、３委員から次の旨の

意見があった。

委 員： 県警察における活動や取組等がよくまとめられており、とても読みやす

く、分かりやすい内容だと思う。広く県民に警察活動への理解・協力が得

られるよう、有効に活用していただきたい。

(2) 苦情の措置状況について（５月末）

総務監から、苦情の受理・処理状況等について報告があり、３委員から次の旨の意

見があった。

委 員： 苦情については、先入観を持たずに公平公正に事実関係を調査し、適切

な対応をしていただくとともに、相手の立場に立った丁寧かつ冷静な職務

執行に努めていただきたい。

(3) 夏期における水難・山岳遭難と雑踏事故の防止について

地域部長から、水難・山岳遭難の発生状況及び対策の概要、雑踏事故防止対策等に

ついて報告があり、３委員から次の旨の意見があった。

委 員： コロナ禍のため中止されていた行事の開催や観光施設の再開により、人

出の増加が予想される。遭難や事故の発生状況の分析や関係機関と連携し

た広報活動などの対策を行うとともに、発生した際に迅速・的確な対応が

できるよう、教養や訓練を実施していただきたい。

(4) 育成プログラム対象者に対する方部別巡回教養の実施について

交通部長から、育成プログラムの概要、教養内容等について報告があり、３委員か

ら次の旨の意見があった。

委 員： 新任交通捜査員の実務能力向上のため、計画的及び実戦的な教養を行う

ことは大変重要だと思う。引き続き、教養等を推進し、新任者だけでなく、



県警全体として能力向上を図っていただきたい。

(5) 警備情勢について

警備部長から、警備情勢について報告があり、３委員から次の旨の意見があった。

委 員： 総理大臣が来県し、長時間にわたる警備であったが、無事に終了したこ

とに感謝する。今後も警備に万全を期していただきたい。

(6) 令和４年度新体制における特別警ら隊の活動状況について

警備監から、特別警ら隊の体制、活動状況等について報告があり、３委員から次の

旨の意見があった。

委 員： 被災地等におけるパトロールや行方不明者の捜索などの地道な活動が住

民の安心に繋がっていくと思う。帰還困難区域をはじめとする避難指示区

域等の安全・安心確保のため、特別警ら隊の今後の活躍に期待する。

第３ 決裁等

１ 報告事項等

(1) 公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

(2) 監察課長から、監察業務について報告を受けた。

(3) 県民サービス課長から、苦情の措置状況について（５月末）説明を受けた。

(4) 厚生課企画主幹から、警察職員のストレスチェックについて報告を受けた。

(5) 捜査第二課長から、巨額詐欺事件の検挙について報告を受けた。

２ 決裁事項

(1) 公安委員会補佐室長から、公安委員会宛て苦情の受理等について説明を受け、決裁

した。

(2) 少年女性安全対策課対策官から、ストーカー規制法に基づく警告の実施報告につい

て説明を受け、決裁した。

(3) 組織犯罪対策課管理官から、暴力団員による不当な行為の防止等に関する法律に基

づく意見聴取の実施について説明を受け、決裁した。

(4) 運転免許課聴聞官から、

ア 令和４年６月７日に実施した公安委員会の意見の聴取（７件）について説明を受

け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

イ 令和４年６月７日に実施した公安委員会の聴聞（６件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。


